

Le feuilleton médical de l'été à Los Angeles continue. Cette fois-ci, ce n'est pas une star européenne inconnue aux Etats-Unis comme Johnny Halliday, mais Zsa Zsa Gábor qui flirte avec la publication de sa nécrologie dans le Los Angeles Times.

☒ Entrée dans un nouvel état de choc samedi, la star hongroise d'Hollywood aux neufs mariages, Sári Gábor dite « Zsa Zsa », va prolonger son séjour à l'hôpital Ronald Reagan de UCLA, sur le diagnostic de ses médecins. Elle y est entrée pour une intervention à la hanche, après avoir chuté de son lit le 17 juillet, dans son pavillon de Bel-Air. L'actrice nonagénaire, devenue princesse en 1986 après son dernier mariage avec Fredrick Prinz von Anhalt, est quasi paralysée depuis un accident de voiture en 2002.

A 93 ans, habituellement vissée sur son fauteuil roulant, l'égérie hongroise des films de série B américains des années 50 est évidemment dans un état de santé critique. A l'hôpital, on affirme que sa dernière opération à la hanche s'est bien passée, mais on ne commente pas plus. Dans la presse people, les points de vue de ceux qui l'ont approché, sa fille et son neuvième époux, divergent.

Le 23 juillet, le prince von Anhalt déclarait qu'elle n'avait pas donné de signe de vie humaine depuis sa commotion cérébrale due à sa chute récente. Après 24 ans de mariage, ce mondain de 65 ans qui avait annoncé sa candidature libre à l'élection de gouverneur de Californie en février dernier, vient de renoncer à poursuivre sa campagne pour rester au chevet de sa femme. A titre anecdotique, les points forts de son programme n'étaient autre que la légalisation et la taxation de la marijuana et de la prostitution, ainsi que l'autorisation d'importer des cigares cubains.

Le 23 juillet également, Constance « Francesca Hilton », 63 ans (unique descendance des soeurs Gabor, elle est la fille de Conrad Hilton, le magnat hôtelier, et de Zsa Zsa Gabor - elle n'a elle-même aucune descendance), contredisait ces affirmations après avoir rendu visite à sa mère. Aujourd'hui, bien que sa sortie ait été prévue hier, Zsa Zsa Gábor va rester à l'hôpital après une mauvaise réaction à la morphine, selon les dires de John Blanchette, son agent. Au souvenir de l'hospitalisation à laquelle Michael Jackson n'a pas survécu l'été dernier, on constate que la communication sur l'état de santé des stars à L.A est décidément bien opaque.

Ces dernières années, après un coma de plusieurs mois fin 2002 - début 2003, Zsa Zsa Gabor a multiplié les problèmes de santé. Comme si cela ne suffisait pas, il a été établi en janvier 2009 que Zsa Zsa la mondaine, l'amie de l'acteur Ronald Reagan, ancien Président conservateur des Etats-Unis, avait perdu 10 millions de US dollars investis auprès de Bernard Madoff.